
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0922/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Nachhaltigkeit der Bildungsfondsprojekte  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Aspekt der Nachhaltigkeit wurde in den Antworten auf die Anfrage 0515-2012 

der ödp-Ortsbeiratsfraktion und den Antrag 1555-2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion 

bereits eingehend erläutert.  

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


